



## COMISIÓN DE EMPLEO CENTRAL

# CONCURSO PERMANENTE DE TRASLADOS REUNIÓN 17 DE MARZO

Tras la exigencia de CCOO y UGT y 6 meses después la última asignación

La empresa, tras la exigencia de CCOO y UGT el pasado viernes, ha remitido convocatoria para iniciar la negociación de la IX Edición del Concurso Permanente de Traslados el 17 de marzo.

Seis meses después desde la última adjudicación de la VIII Edición del CPT y tras la toma de posesión de los consolidados/as, para CCOO urgía la convocatoria para que **TODO EL PERSONAL FIJO pueda optar a la movilidad geográfica y funcional de manera voluntaria**, dando oportunidad a cambiar de puesto y/o localidad.

CCOO y UGT estudiarán el borrador de Bases facilitado por la empresa y exigirán en la Mesa de negociación: la ponderación de la valoración de la antigüedad total, en el puesto y en la localidad, además de que se tengan en cuenta los cursos de formación y se puntúe de manera razonable la conciliación familiar y las adaptaciones al puesto, evitando las puntuaciones a desempeños provisionales o las puntuaciones excesivas a las titulaciones.

CCOO y UGT defenderán la permanencia de las 9 asignaciones y que estas se resuelvan, una vez puesta en marcha la IX edición del CPT, **de manera ágil**, estableciendo un plazo máximo de 12 meses para que se resuelvan todas las asignaciones y no ocurra lo que en ediciones anteriores -en la última edición la empresa tardó más de dos años y medio en resolver las 9 asignaciones del CPT-. CCOO y UGT tuvieron que acudir a la Audiencia Nacional para denunciar la demora en la resolución del CPT. Vamos a ver si no tenemos que volver.

Nos consta que, en la negociación del Convenio/Acuerdo que los sindicatos firmantes del Plan Estratégico (CSIF, SL, CIG) quieren abrir, una de las cuestiones que estos quieren ceder a Serrano a cambio de prebendas es la de reducir las 9 asignaciones a 4 o, incluso, a 3. Pasará como con la declaración firmada de apoyo al plan estratégico de desguace, que incluía la modificación del modelo de cartería: lo pactarán por detrás y luego lo negarán.

**CCOO DEFIENDE EL CONCURSO DE TRASLADOS  
COMO LA MEJOR HERRAMIENTA PARA QUE EL PERSONAL FIJO  
CAMBIE DE PUESTO O LOCALIDAD**

14 de marzo de 2022